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№２１９１ 第２９回例会 ２０１１．２．１０ 曇 

１８時点鐘 

点 鐘：原田雅式 会長 

進 行：須藤 隆 SAA 

ソング：我らの生業 

 

会長挨拶 

原田雅式 会長 

 

皆さんこんばんわ、２月４日のＩＭには１２名の方

が参加して頂きありがとうございました。 

２６８０地区ＰＧの田中毅さんの講演ですが、私は

２度目でした。１回目は地区大会の初日でした、テ

ーマは｢職業奉仕・その原点と未来像｣ということで

すがプロジェクターを使った分かりやすいお話しで

した。この田中さんホームページ上で｢源流の会｣と

いうものを公開しています。ロータリーの資料が相

当あるようですので、皆様も利用して頂きたいと思

います。 

話は変わりますが、８日～９日に新潟の湯沢にい

ってきました。２年ほど前にＮＨＫで放送された｢天

地人｣という大河ドラマがありました。これは「天の時」

「地の利」「人の和」の頭文字を取ったものです。こ

のドラマにでてきた「雲洞庵」というお寺を見てきま

した。場所は石打ＩＣ近くの現在、魚沼市です。直

江兼続（５才）上杉景勝（１０才）の２人が子供時代

に修行したお寺です。ドラマでは子役の加藤清四

郎君が「わしゃこんなところへ来とうなかった」と寺か

ら帰ってしまい、連れ戻されます。今から１３００年前

に作られました。この寺で修行したことが、上杉家

の思想に大きく関係しているそうです。義「私利私

欲にとらわれず、人との信義を大切に、公の心をも

って事にあたる」だそうです。 

今日は歓迎会がありますのでご挨拶はこれで終

わります。 

 

幹事報告 

須藤 隆 副幹事 

 

平川幹事に代わり幹事報告をいたします。 



国際ロータリー第２７９０地区の表彰規定に則り、

「地区協議会表彰」候補の推薦依頼が、第４分区ガ

バナー補佐及び分区幹事名で当幹事宛に届いて

おります。 

２月２１日ガバナー事務所必着、２月１８日までに

君津ＲＣへ FAX にて連絡のこととなっております。 

 

委員会報告 

クラブ会報・広報委員会 

志波 克 委員 

本日発行の会報には、結婚・誕生の一言、年頭

所感の発表等、１１名の会員発言が載っています。 

当クラブのホームページで、先頃改訂し見やすく

した「個人別索引」を使うと、この１１名の方々のペ

ージを含め、過去６年分の個人発言ページを簡単

に検索出来ます。どうぞお試し下さい。 

蛇足ながら、URL は会報一頁左下にあります。 

 

年頭所感 

千葉一利 

 
「積翠含微月」 

昨年とほぼ同じ、次の事をして行きたいと思って

います。 

１） １日１句の川柳づくり 

今年で５年目、１５００首ほど作りました。また励

みとして「ロータリーの友」に投稿しています。５

回出して２回の採用。確率４割、偶然でしょう。 

２） １日１枚のスケッチ 

昨年の６月から始め、スケッチブック６冊目。動

機は文房具を買いに行ったら、目の前にスケッ

チブックがあったからです。画題の不足、書き

方などで、今行き詰まっています。 

３） 家の中を３０００歩以上 

足が悪い為、家の中を歩いています。また軽い

筋力体操をしています。 

４） 人との交わりを 

ロータリーへの参加、囲碁、麻雀などを通して。 

５） 市民オンブズマンと歴史の勉強 

この事はこの時話しませんでしたが、私の長年

の宿題です。 

以上ですが、ボケ防止と、少しは社会の為にと考

えています。 

次の漢詩の前の句の書を書家・浅見錦龍先生か

ら、だいぶ前ですが頂きました。 

「積翠含微月遥泉韻細風」みどりの茂る山の上に、

かすかな光の三日月が姿をのぞかせている。遠く

の滝瀬の音は、そよ風に乗ってかすかにひびく。 

唐馬戴が翠微寺に宿った時の詩。静寂の中に生

を感じさせるすばらしい詩で、私もかく生きたいと思

っています。 

 

山田昌雄 

 
昨年六月に社会福祉法人を設立しましたが、二

月三日に特別養護老人ホーム建設の起工式を迎

える事が出来ました。 

法人名「梅香会」、施設名は仮称ですが「矢那梅

の香苑」です。今年は十一月完成を目指して頑張

って参ります。完成後は特養九十床、ショートステイ

十床、計百床の施設となります。 

施設で使う湯吞、花瓶三百個を手作りし、温かい

雰囲気作りに貢献したいと思っています。 

いずれにしても自分にとっての高齢者福祉元年

です。 「いずれ来る道通る道」を念頭に。 

 

ニコニコ BOX 

刈込一弥 親睦担当委員 

若鍋武良  刈込会員の歓迎会を祝い 

原田雅式      〃     〃 



千葉一利      〃     〃 

榎本守男      〃     〃 

山田昌雄      〃     〃 

小野恒靖      〃     〃 

＊刈込一弥  歓迎会開催有り難うございます 

＊＞1,000 円  合計 8,000 円 

 

出席報告 

大須賀三智男 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/20 18 2  90.00%

前回 21/21 19 2  90.48%

 

編集室雑記 三井 進 クラブ会報・広報副委員長 

先日、秩父長瀞の宝登山に行ってきました。蠟

梅(ろうばい)で有名な山です。蠟梅は黄色の蠟で

作ったような厚い花びらが特徴。花を楽しむよりも、

その強い香りを楽しみます。１月の下旬でまだ２、３

分咲きでしたが、それでも園内に蠟梅の香りが漂っ

ていました。駐車場５００円、ロープウエイ往復８４０

円、これから２月一杯が丁度見ごろのようです。 

先週、今度は飯能に案件があり車を走らせてい

ると、丁度、飯能ゴルフクラブ沿いの道路に「蠟梅

園→」という手書きの小さな看板がありました。誘わ

れて入っていくと細い道の先に「蠟梅園入場料３００

円」のこれも手書きの看板。あたりはそれらしい気配

もなく、不思議に思いながら車を降りて、一人いた

おじさんに入場料をはらい、案内されるがままにつ

いて行くと、いきなりの別世界がそこにありました。 

圧倒されるような黄色の景色と強い香り、蠟梅の素

晴らしさを改めて認識しました。 

話を聞いてみると、作り始めて１５年、どこに立っ

ても蠟梅のトンネルの中にいるように作っているん

ですよ、香りが逃げないように周りをパンパスで囲っ

て…ニコニコとして話してくれました。とても採算が

合うとは思えず、自慢の蠟梅を見てもらうのが好き

なんだなーという感じがしました。まだまだ世間には

知られていないけれど、素晴らしい場所があること

知った次第です。 

素晴らしい蠟梅園と人の好いおじさんに出会え

て、いい１日でした。 

新入会員歓迎会 

司会 若鍋武良 親睦担当部長 

    榎本守男 親睦担当委員 

 

開会前の静けさ 

 

 

刈込一弥新会員挨拶、前景は親睦担当委員 

 

この後、若鍋部長からスペイン民謡歌詞の発音、

意味解説付き、歌曲懇切指導があり、全員スペイン

語通となる。また、大勢の会員から、励ましの言葉、

歌があり、会は大いに盛り上がった。 

その勢いのまま席を移動、深夜まで歓迎の宴が

続き、刈込会員もすっかり会に溶け込んだ。 

 

◇◇ クロスワードパズル（2011/2/3）の答 ◇◇ 

 

 

 

二重枠内の文字：

シンボクイイン 

 

 

 

 



 

 スケッチブックから 

 

 

 

―― 岩礁 ―― 

 

 

 

 

竹岡から金谷に向かう国道１２７号線添いに漁師の料理店があり、 

横手の階段を海へ下りると、地層を感じさせるように一定方向に傾く岩礁が広がる。 

その岩礁から金谷方面を臨んだ風景で、この地点からは観音崎、富士山、剣崎、天城などが 

展望出来ます。 

（絵と文 佐藤信泰） 


